

## ENSEIGNEMENT ISLAMIQUE

## Du matériel didactique aux médersas

'Association mondiale de l'appel islamique (AMAI) a remis hier 20 juillet 2000 un lot de 6000 fascicules d'une valeur d'environ 7 000 000 F CFA au ministère de l'Enseignement de base et de l'Alphabétisation (MEBA). Ces fascicules, entièrement édités en langue arabe sont destinés aux enseignants des écoles médersas au Burkina. Ces livres contiennent essentiellement des programmes enseignés dans nos écoles primaires. La reproduction de ces fascicules en arabe par l'Association mondiale de l'appel islamique s'inscrit en droite ligne des recommandations des travaux de l'atelier sur l'enseignement arabe tenu du 27 au 29 juillet 1999 à Ouagadougou. Ces 6000 exemplaires embrassent des programmes des matières scientifiques, d'éveil, d'apprentissage de la langue arabe et d'éducation islamique.



Les enseignants en langue arabe consultant les fascicules.

Oumar Al Maschri, président de l'Association a. avant la remise des fascicules souligné que cet effort de l'AMAI illustre sa volonté de contribuer à une longue promotion de l'enseignement arabe dans les différentes régions et provinces du Burkina. Elle permettra de créer de meilleures conditions aux enseignants de l'Arabe. Quant à M. Adama G. Coulibaly, secrétaire général du MEBA, il a relevé que la mise à disposition des programmes et emplois de temps constitue un volet en même temps qu'une étape importante dans le processus d'amélioration de notre enseignement. Cette initiative devra se poursuivre et déboucher tout particulièrement sur la conception et la diffusion de manuels proprement burkinabè dans nos médersas.